
令和７年第２回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

１日目【３／３（月）】 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

１ 森　脇　勇　人
（代表質問） 

一括方式

１ 新年度事業・予算について 
２ まちづくり計画について 
３ 一畑電車、ＪＲの利用促進 
４ 介護人材への支援 
５ 事業進捗の考え方について 
６ 地産地消の考え 
７ 大阪・関西万博への対応

 

２ 川　島　光　雅
（代表質問） 

一括方式

１ 平成の合併から現在までの市政 20 年の総括的な運営

について 
２ コロナウイルス感染症収束後の対応について 
３ 市政運営について 
４ 一般会計予算について 
５ 公共交通の維持と取り組みについて 
６ 家庭のあり方について 
７ 防犯カメラの設置について

 

３ 森　脇　幸　好
（代表質問） 

一括方式

１ 市長の４年間を振り返って 
２ 二期目に向かわれる決意について 
３ 市長のまちづくりについて 
４ 令和７年度予算編成について 
５ こども・子育て政策について 
６ 事務処理の改善について 
７ 線引き制度廃止について 
８ 中学校の 35 人学級等について 
９ 豪雨による農地の災害復旧について

 

４ 森　本　秀　歳
（代表質問） 

一括方式

１ 平成の合併の検証 
２ 市内製造事業所の現場視察 
３ 再生可能エネルギー発電施設の建設を規制する条例

及び景観条例の制定 
４ 農地の保全 
５ 小泉八雲・セツのドラマに関して

 

５ 田　中　明　子
（代表質問） 

一括方式

１ ４年間を振り返っての感想 
２ 令和７年度予算編成について 
３ 子育て支援の充実について 
４ 再生可能エネルギーについて 
５ 市民への平和教育について



令和７年第２回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【３／４（火）】 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

６ 石　倉　徳　章
（個人質問） 

一問一答方式

１ 石破内閣の政策についての見解（令和の日本列

島改造の５本柱） 
２ 今後の市政運営について 
３ 周辺地域の振興について

 

７ 三　島　　　進
（個人質問） 

一問一答方式

１ 学力について 
２ 都市計画税について 
３ 人口減少に伴う少子化について 
４ 線引き制度廃止（撤廃）について

 

８ 米　田　ときこ
（個人質問） 

一問一答方式

１ 加齢性難聴支援について 
２ マイナンバーカードの健康保険証（マイナ保険

証）利用について

 

９ 山　根　　　宏
（個人質問） 

一問一答方式

１ 終活におけるエンディングノート活用促進に向

けて 
２ 温泉ゆったり産後ケア

 

10 太　田　　　哲
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市の物価高騰対策について 
２ インフルエンザと新型コロナウイルス感染症の

感染状況について 
３ バス停のベンチ、屋根の設置について 
４ ひきこもり地域支援センター設置について 
５ ＳＮＳ被害について

 

11 野々内　　　誠
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市総合計画について 

２ ホーランエンヤの準備状況について 

３ 公共交通の環境整備について 

４ 総合体育館周辺エリア未来ビジョンについて

 
12 岩　本　雅　之

（個人質問） 

一問一答方式

１ ５つの柱の「これから」について 
２ 公民連携について

 

13 錦　織　伸　行
（個人質問） 

一問一答方式

１ 松江市にとって千載一遇ともいえる追い風のな

かの新年度の観光行政について 
２ 再生可能エネルギー施設について 
３ 松江城の世界文化遺産登録について 
４ 殿町の準タワーマンションに関連して

 

14 村　松　り　え
（個人質問） 

一問一答方式

１ 再生可能エネルギー発電事業の適正な設置及び

管理に関する条例（仮称） 
２ いじめ防止条例



令和７年第２回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

２日目【３／４（火）】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 順 番 氏　名 質問形式 質問項目

 

15 中　村　ひかり
（個人質問） 

一問一答方式

１ 職人商店街 
２ 空き家等対策 
３ 母子生活支援

 

16 原　田　　　守
（個人質問） 

一問一答方式

１ 「松江城からの眺望基準の見直し」の正しい基

準はどこにあるのかについて 
２ 「視点場」の設定から見た島根県市町村振興セ

ンターについて 
３ 宍道湖大橋を「視点場」に加えることについて

 

17 海　德　邦　彦
（個人質問） 

一問一答方式

１ 高齢者見守りシールについて 
２ ごみ集積施設整備事業補助金の代理払い制度の

導入について 
３ 家庭系ごみ収集業務について



令和７年第２回　松江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 事 項 

 

３日目【３／５（水）】

 順番 氏　名 質問形式 質問項目

 

18 津　森　良　治
（個人質問） 

一括方式

１ 松江市ガス局の民営化について 
２ 松江市立病院の現状について 
３ 共助への理解を進め、支え合う地域社会をめざして

 

19 たちばな　ふみ
（個人質問） 

一括方式

１ ジェンダー平等 
２ 学校トイレの洋式化について 
３ 校則や学校のきまり、子どもの権利尊重を 
４ 境港の軍事利用許されない 
５ 原発避難計画の実効性

 

20 長谷川　修　二
（個人質問） 

一括方式

１ 生理用品の無償配置について 

２ 社会の基盤を支える介護事業について 
３ 体育館の空調整備について 
４ 院内学級や特別支援学級について 
５ 学校運営協議会（コミュニティ・スクール）について 
６ 松江市の財産の活用について 
７ 温暖化の取り組みとＬＥＤ化の推進について 
８ 自動運転バスと公共交通について

 

21 舟　木　健　治
（個人質問） 

一括方式

１ 福祉避難所の拡充について 
２ 訪問介護事業所への支援策について

 

22 三　島　　　明
（個人質問） 

一括方式

１ 松江市の国外の友好都市について 

２ 竹島の日に関することについて 

３ 公共施設の集約化・複合化に伴う除却事業への地方債の活

用について 

４ 新築学校施設への木材使用について 

５ こどもたちのスポーツ環境について

 

23 小　澤　一　竜
（個人質問） 

一括方式

１ 中小企業・小規模事業者支援の周知について 
２ ばけばけ効果の最大化に向けて 
３ 新幹線整備促進に向けて 
４ 職人商店街について 
５ ＭＡＴＳＵＥ起業エコシステムについて 
６ アフターコロナで再始動した海外との連携について 
７ コンパクト・プラス・ネットワークの具体の実現に向けて

 

24 細　木　明　美
（個人質問） 

一括方式

１ 市長の政治姿勢について 
２ まちづくり・地域振興について 
３ 松江と出雲の今に思うこと 
４ 松江市のまちづくりと歴史文化について


